

## Herren Kreisklasse D Staffel 1

TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV : 1. TTC Ketsch IV  
Freitag, 27.10.2023, 19:30 Uhr

### Cortes fixiert zwei Punkte für den TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Ramon Cortes den Matchball für die Gastgeber des TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV im umdatierten Punktspiel der Herren Kreisklasse D Staffel 1 einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit eingetütet war. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam 1. TTC Ketsch IV, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 15:20) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Wolfgang Schmidt, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen, trotz 2 Ersatzspielern errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 3. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:2.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Schmidt / Braun die Partie gegen Wollenweber / Sandukas noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Beim 4:11, 6:11, 9:11 gegen Kockel / Hauck fanden wiederum Cortes / Schäfer von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekam Wolfgang Schmidt nachfolgend beim 11:6, 11:5, 13:11 von Clemens Wollenweber. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Helmut Braun seinem Gegner Kurt-Joachim Kockel letztlich beim 9:11, 10:12, 11:7, 10:12 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Ramon Cortes eine Niederlage in vier Sätzen gegen Lukas Hauck kassierte. Markus Schäfer hatte seinen Gegner Sophocles Sandukas beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV und des 1. TTC Ketsch IV. Nur einen Satz verlor Wolfgang Schmidt bei seinem Sieg gegen Kurt-Joachim Kockel und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Helmut Braun gegen Clemens Wollenweber durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ramon Cortes hatte daraufhin gegen Sophocles Sandukas, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:1, 11:3, 11:2 wenig Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV 6 Punkte, 1. TTC Ketsch IV 3 Punkte. Keinen siegreichenden Fuß auf die Erde bekam Markus Schäfer bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Lukas Hauck. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der 1. TTC Ketsch IV nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:12 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die DJK 1927 Dossenheim V (TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV) bzw. gegen die TSG Rohrbach 1889 III (1. TTC Ketsch IV).

**Statistik:**

**TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. IV**

Doppel: Schmidt / Braun 1:0, Cortes / Schäfer 0:1

Einzel: W. Schmidt 2:0, H. Braun 1:1, R. Cortes 1:1, M. Schäfer 1:1

**1. TTC Ketsch IV**

Doppel: Wollenweber / Sandukas 0:1, Kockel / Hauck 1:0

Einzel: K. Kockel 1:1, C. Wollenweber 0:2, S. Sandukas 0:2, L. Hauck 2:0